



## Entrevista / Rubén Moreira Valdez (Coordinador de Diputados - PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (SALVADOR GARCÍA).- "Para este simulacro de la jornada electoral para poder elegir jueces, magistrados y ministros fueron 4 horas, el tiempo que una persona cuando menos tarda en llenar la boletas, esto es independiente de lo que se haga en la fila, mientras avance el día la jornada electoral que puede durar más de 24 horas sin contar el espacio del cómputo, porque son cientos de combinaciones las que se pueden dar, además de que a diferencia de una votación normal, donde se cruzan logos al momento que se escribe los escrutadores tendrán que ir anotando en nombre de las personas por las cuáles se votó y eso durará muchísimas horas. Está muy mal planeado aquí en la Ciudad de México, serían 25 boletas, sí es increíble que no se hayan realizado simulacros, testeos, en fin, para poder diseñar lo que se puso y eso es lo peor en la Constitución".

[https://drive.google.com/file/d/1UmUWBo7dccPWawTo79nVNobO0\\_ckEVeJ/view](https://drive.google.com/file/d/1UmUWBo7dccPWawTo79nVNobO0_ckEVeJ/view)

